
2021 年度 第 10 回定例理事会議事録 

 

日 時： 2021 年 1 月 20 日  13:30‐15:30 

場 所： 会議出席者：（理事）15 名  （監事）2 名  (傍聴)  事務局 2 名  

      （欠席理事） 2 人     (オンライン開催) 

 

議 題： 

１． 第 9 回理事会議事録は、メールにて承認済み。 

２． 各部活動報告 

（１） 教育部 （平野部長、岡本理事） 

        〇Japan Cultural Exploration in Guam (JCEG) 2022 について 

        ・総領事館・尾形首席領事より、JCEG2022 に対する日本人会の取り組みについてお礼があった。 

・平野部長より、本事業の進捗状況について説明があった。 

 また、新聞への広告掲載について、総領事館からの追加予算の承認を前提として、費用を日本人

会で立て替え払いを行うことを理事会に諮り、承認された。 

 JCEG２０２２の取組により、テレビでのスペシャルサンクス枠を確保することが可能となり、各会員企

業へ案内することが承認された。 

      〇学校（全日・補習・幼稚部）報告 

・現在の生徒数、新型コロナウイルスの対応状況、学校の活動などについて、報告があった。 

・全日制 PTA の手芸サークルグループ・ITOTOSHI のバザーの紹介があった。 

   （２）青年部 （木村部長） 

      ○JCEG2022 の企画への取組 

・JET プログラム卒業生との座談会を 1 月 21 日に開催予定であることの報告があった。 

・プログラムの一環として和太鼓体験を日本人学校にて開催すべく準備をしていたが、コロナの 

影響で断念することとなったことの報告があった。 

〇教育部と連携した日本人学校の支援活動  

①全日制日本人学校中学部が卒業後に現地校へ高校進学する際のサポート ②日本人学校の

広報の役割を担えるホームページの作成 ③日本人学校の SNS アカウントの整備と作成に関する

取り組み状況の報告があった。 

①の高校進学サポートについては、JET プログラム卒業生、グアム日本語教師会とも連携して取り

組んでいることの報告があった。          

（３）文化部 （青木部長、須永理事）  

 報告事項無し  

（４）商工部 （渡辺部長） 

         ○日本人学校寄付募集サイトの研究 

         ・１２月２７日に学校（先生、PTA）に対して金澤理事より以下の説明を実施し、学校側で運営上 



      の課題等について検討いただくこととなったことの報告があった。 

    ○JCEG2022 商工部企画について 

          ・商工部としてオンラインツアーおよびインスタライブを企画しており、その準備状況について報告 

があった。 

（５）渉外広報部 （菅谷部長）  

   〇HP 掲載内容の活動経過、1 月第 1 号、第 2 号の配信、2 月掲載予定について報告があった。 

   〇2022 年 4 月にリニューアルする HP の見積もりを 2 社から提示いただき、現行の費用面、   

スピード面の課題を大きく改善でき、日本人会ホームページをグアムの会社で継続的にお世話頂け

る“LEAP 社”に依頼することを諮った。 

サービス会社変更により新たなドメインを取得することとなるため、今後は、サービス会社が変更に 

なってもドメインを変更することにならないよう、ドメインの所有権を日本人会に帰属させておける 

こと。および、サーバー管理におけるセキュリティ対策が万全であることを確認することを条件とし 

て、承認された。 

    （６）総務部 (堀部長) 

〇グループ保険の加入者 15 名 （前月比変わらず） 

○選挙管理委員会を 2 月第 1 週にスタートし、3/1～3/31 を立候補機関とすることの報告が 

あった。また、選挙管理委員は以下のメンバーとする予定であることの報告があった。 

  理事からの委員   ： 堀、青木、木村、メイヤー 

       一般会員からの委員： 権田正、ペレス麻衣、小林里美 

   （７）会計部（八巻部長） 

       ○２０２１年度 12 月末締め会計実績についての発表があった。   

  

３．その他 

特になし    

 

   ※第 11 回定例理事会は、2022 年 2 月 17 日（木） 午後 1 時半より開催予定。                                         

    


